PROCES VERBAL de l'Assemblée Générale du 12 janvier 2016

La séance débute à 19 h

_	,				
υ	rés	۵:	n	tc	
	-	•		LJ	-

Monsieur Christophe Akakpo, président

Monsieur Pierre-Alain Meyer, trésorier et secrétaire

Madame Corinne Fillon Meyer, membre

Madame Anaïs Meyer, vérificatrice des comptes

Excusés:

Monsieur Avlagbo Frédric;

Monsieur Alberio Fulvio;

Madame Marques Ouatara Sonia;

Monsieur Besson Thomas.

Le mot du Président :

Mesdames et Messieurs,

Bonjour,

Au nom de l'Association Assikloassi, je vous présente mes meilleurs vœux d'une bonne et heureuse année 2016. Que cette année apporte la santé et le bonheur à tous. Mes vœux vont à tous ceux qui de loin ou de près contribuent à la réalisation de nos projets.

Grâce aux dons des Communes genevoises, de la Ville de Genève, de la Solidarité Internationale et ainsi qu'aux dons des particuliers, nous avons pu terminer le projet de Bédikpé en 2015 avec beaucoup de difficultés.

Nous allons démarrer cette année le projet de construction d'un bâtiment scolaire composé de 3 salles de classe et d'un local administratif dans le village **d'Avétchédomé** au Togo. Toutes les salles de classe seront équipées chacune de 30 tables-bancs, d'une table, de deux chaises et de 2 tableaux muraux. Une latrine sera installée pour les élèves.

Je vous encourage à visiter notre site web assikloassi.com

Encore une fois : Akpé (merci en langue Watchi au Togo)

Akakpo Christophe;

Président de l'Association Assikloassi.

Rapport d'activité de l'année 2015

L'année 2015 a surtout vu la fin des travaux du bâtiment scolaire de Bédikpé, un rapport final a été transmis aux donateurs, communes genevoise, ville de Genève et de la Solidarité Internationale. Les comptes soumis ont été approuvé malgré quelques difficultés quant à la présentation. Aucunes subventions n'a été accordées ni par la Ville de Genève, ni par la Solidarité Internationale durant l'année écoulée.

Statistiques de la fréquentation dans l'école de Bédikpé avant et après la construction du bâtiment scolaire par l'Association Assikloassi :

2013: 215 élèves dont 89 filles et 126 garçons (avant l'intervention de l'Association Assikloassi)

2014: 257 élèves dont 132 filles et 125 soit 48% d'augmentation de la fréquentation

2015: **262** élèves dont **134** filles et **128** garçons.

<u>Conclusion</u>: On note une nette augmentation de la fréquentation de l'ensemble des élèves après la construction du bâtiment scolaire par l'Association Assikloassi et surtout la fréquentation des filles qui est passée de 89 filles en 2013, à 132 filles en 2014. Ce chiffre est passé à e 134 filles en 2015.

Rapport financier de l'année 2015

Au 31 décembre 2015, les comptes auprès de PostFinance présente un total de 13'350.88

Les dépenses ont été largement liées à la fin des travaux du projet de Bédikpé pour un montant de 35'590.

Un don de 1'050.00 CHF a été versé à l'orphelinat d'Allada selon l'engagement pris auprès des autorités de ce dernier et de l'association des parents d'élèves de Choulex.

La campagne pour recueillir le financement du projet d'Avetsedome a commencé et fin de l'année 2015, la somme 10'400.00 CHF en caisse, IBAN CH12 0900 0000 1407 6332 3

Les comptes ont été vérifiés par la vérificatrice des comptes et approuvés par l'Assemblée Générale.

Divers:

Monsieur Avlagbo Frédéric, le coordinateur au Togo de l'Association Assikloassi nous informe à l'obtention de l'autorisation de s'installer sur le territoire togolais, par le Ministère de la planification du développement et de l'aménagement pour une durée de 3 ans. Cette démarche nous permettra de bénéficier des avantages qui s'y rapportent à l'instar des autres associations.

Suite à cet Accord Programme, une visite sera effectuée par les autorités dans le bureau de l'Association Assikloassi ainsi que la vérification de tous les projets réalisés et/ou futurs. Monsieur le président Akakpo se chargera d'informer les autorités togolaises des raisons de l'absence de bureau sur le territoire nationale, mais rappellera également que Assikloassi n'a également pas de bureau à Genève et qu'il n'existe officiellement qu'une case postale. Cette situation étant uniquement voulue dans un but de diminuer les coûts de fonctionnement de l'association.

- ➤ Madame Sonia Marques Ouatara, la Présidente de l'association pour l'instruction et développement de l'enfant en Cote d'Ivoire demande si Assikloassi pourra réhabiliter une école dans le village de Yarabelle en Côte d'Ivoire : Après enquête, il ressort qu'il existe 5 écoles dans les alentours qui nécessitent une réhabilitation. La décision de l'association Assikloassi est qu'il sera très difficile de dépêcher ses ouvriers depuis le Togo pour réaliser ces travaux même en engageant des ouvriers sur place.
- Monsieur Thomas Besson, l'informaticien qui s'occupe du site web de l'association Assikloassi est actuellement en Australie pour une année. Il intervient si besoin pour actualiser le site. Nous tenons à le remercier pour tous ses travaux. Une rencontre a été organisée dès son retour parmi nous.

Nous restons à votre disposition.